



JAPÓN:

27

de octubre

es la fecha en que el próximo Primer Ministro de Japón, Shigeru Ishiba, planea convocar elecciones anticipadas.

"Soy consciente de que es algo poco común que alguien que (aún) no es Primer Ministro haga este tipo de declaraciones... pero no creo que sea inapropiado", declaró a los periodistas Ishiba, quien fue elegido el viernes pasado líder del oficialista Partido Liberal Democrático (PLD), que gobierna casi sin interrupción desde hace décadas.

El exministro de Defensa de 67 años, que deberá jurar hoy como *Premier*, sucederá a Fumio Kishida, que renunció a presentarse a un nuevo mandato.

El dirigente planea disolver el Parlamento el 9 de octubre, informaron los medios locales.